

**Punkt 27 der öffentlichen Sitzung am 18.05.2004**

Vorlage Nr. 04-V-61-0015

**FLÄCHENNUTZUNGSPLANÄNDERUNG,  
für den Planbereich "Auf den Erlen-Süd" im Ortsbezirk Auringen  
- Änderungsbeschluss -**

---

**Beschluss Nr. 0108**

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

1. Der wirksame Flächennutzungsplan der Landeshauptstadt Wiesbaden soll teilweise und zwar im Planbereich "Auf den Erlen-Süd" geändert werden (Anlage 2 und 4 zur Vorlage). Der Planbereich wird begrenzt durch die südliche Bebauung der Straße "Alsbachblick" im Norden, die L 3028 im Osten, einen Wirtschaftsweg im Süden und den "Hainbuchenweg" im Westen.
2. Die Änderung ist erforderlich, weil durch die beabsichtigte Aufstellung des vorhabenbezogenen Bebauungsplanes für den Planbereich „Auf den Erlen-Süd“ im Ortsbezirk Auringen eine von den bisherigen Darstellungen im wirksamen Flächennutzungsplan teilweise abweichende Ausweisung vorgenommen werden soll.
3. Frühzeitige Bürgerbeteiligung  
Die allgemeinen Zwecke und Ziele der beabsichtigten Flächennutzungsplanänderung für den Planbereich „Auf den Erlen-Süd“ sind mit den Bürgern in einer öffentlichen Versammlung zu erörtern. Über die Inhalte der Versammlung ist ein Protokoll anzufertigen.
4. Der Vorentwurf zur beabsichtigten Änderung des Flächennutzungsplanes für den Planbereich „Auf den Erlen-Süd“ im Ortsbezirk Auringen wird zur Kenntnis genommen (Anlagen 3 - 5 zur Vorlage).

(antragsgemäß)  
(Mag 27.04.2004 BP 0378)

**Tagesordnung III**

Wiesbaden, .05.2004

Kessler  
Vorsitzender